
Marzia Bertolini  
 
Nara a Reggio Emilia, vivo a Genova dal 1987 
 
Nei primi anni il caso mi ha portato a lavorare nel grande cantiere dell'Expo '92, 
portandomi a conoscere la città a partire dal suo porto e dal suo cittadino più noto. 
 
Nel 2000 intrapresi l'attività d'impresa di Agenzia immobiliare scegliendo come sede il 
centro storico, cuore pulsante e vitale della città. 
 
Ritengo oggi di conoscere quel quartiere bene, sia per le sue meraviglie che per gli 
aspetti, diciamo, trascurati.  
 
Da come le ultime amministrazioni hanno gestito quel quartiere, è nato il mio desiderio di 
rendermi disponibile alla cittadinanza e al suo ascolto. 
 
Di recente ho iniziato a seguire anche le vicende della Bassa ValBisagno, per una 
contrarietà assoluta all'opera dello Sky Metro. 
 
Per la giustizia sociale, per i diritti e la vita quotidiana dei disabili, per il lavoro giovanile, 
per una città ben tenuta e da vivere bene, sarò presente nel Municipio 3  e Municipio 1. 
 
 


